
 
Nombre del Alumno: Kenyi Jared López Escobar  

Nombre del tema: clase 1, 2 y 3 

Parcial: tercer parcial  

Nombre de la Materia: inglés  

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escobar 

Nombre de la Licenciatura: Psicología  

Cuatrimestre: Segundo cuatrimestre  
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PARTS OF THE HOUSE 

 La casa y los muebles  

 Garage (Cochera) 

First floor (Primer piso) 

 

Second floor (Segundo piso)  

 

Stairs (Escaleras) 

Living room (Sala de estar) 

Bathroom (Baño) 

 

Lobby (Recepción) 

 

Dining room (Comedor) 

 

Bedroom (Dormitorio) 

Kitchen (cocina) 
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  FORNITURE 
(MUEBLES) 

MIRROR PLANT 
BOOKCASE 

CHAIR TABLE 
BE

D 

CURTAINS 
CLOSET 

SOFA 

WINDO

W 

BLENDER 
STOVE 
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THERE IS / TEHRE ARE 

There is se utiliza para referirse a algo en 

singular. Por ejemplo: "There is a book on the 

table" (Hay un libro en la mesa). 

There are se usa para referirse a cosas en plural. 

Por ejemplo: "There are three books on the 

table" (Hay tres libros en la mesa) 

 

Singular: -There is an apple in 

the fridge. (Hay una manzana 

en la nevera.) 

 Plural: -There are four 

students in the classroom. 

(Hay cuatro estudiantes en el 

aula.) 

There is en forma negativa "There is not" o "There isn't". 

Por ejemplo: "There is not a book on the table" (No hay 

un libro en la mesa). 

There are" en forma negativa: "There are not" o "There 

aren't". Por ejemplo: "There are not any books on the 

table" (No hay libros en la mesa). 

 

También podemos utilizar there is y there are en negativo 

añadiendo la partícula not, que podemos contraer de 

varias formas: 

 En singular son válidas las formas there is not, there isn’t y 

there’s no.  

- ¡Don´t be scared, there is not a monster under your bed! 

 -Don’t be scared, there isn’t a monster under your bed!  

-Don’t be scared, there’s no monster under your bed! 
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WH, QUESTIONS WITH 

PRESENT SIMPLE 

Ejemplo 

1. *What* (¿Qué?) 

   - What do you do? (¿Qué haces?) 

2. *Where* (¿Dónde?) 

   - Where do you live? (¿Dónde vives?) 

Fórmula para formar Wh- 

questions en presente simple  

Wh- word + do o does + el  

sujeto + forma básica de otro 

verbo (+ más información) 

EJEMPLOS 

 What does she do? - She's an engineer. 

 ¿En qué trabaja? - Es ingeniera. 

 What do you do? - I'm a nurse. ¿En qué 

trabajas? - Soy enfermero 

Jobs and workplaces 


